



Pièces	4 Pièces
Référence	85062407
Prix	1 490 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Bastide de charme de plus de 200 m² de SH, située sur les hauteurs de la commune de Chateauneuf-Grasse, dans un havre de paix et bénéficiant d'une splendide vue panoramique sud/sud-ouest avec aperçu mer sur le golfe de Théoule sur Mer. Une piscine 4x9 m avec filtration par électrolyse et pompe à chaleur et une jolie fontaine complètent la propriété. L'ensemble est construit sur un terrain de 2657 m² avec jardin joliment arboré. Elle est composée de : -RDC : entrée avec toilette invité, cuisine indépendante et grand séjour / salle à manger, ensemble ouvrant sur une terrasse et offrant la vue ...

Charming bastide with over 200 m² of living space, located on the heights of the commune of Chateauneuf-Grasse, in a haven of peace and enjoying a splendid panoramic south/south-west view with sea views over the gulf of Théoule sur Mer. A 4x9 m swimming pool with electrolysis filtration and heat pump and a pretty fountain complete the property. The property is built on a 2657 m² plot with a nicely planted garden. It comprises : -Ground floor: entrance with guest toilet, separate kitchen and large living/dining room, all opening onto a terrace with panoramic views. NB: A separate T2 apartment ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

